
ПРОТОКОЛ

заседания Общественного совета

при Региональной службе по тарифам и ценообразованию Забайкальского края

г. Чита 9 октября 2019г.

На заседании Общественного совета при Региональной службе по тарифам и 
ценообразованию Забайкальского края зарегистрированы и присутствуют:

- члены общественного совета при Региональной службе по тарифам и ценообразованию 
Забайкальского края:

1. Старостин Анатолий Вадимович
2. Андреева Элла Петровна
3. Салапина Елена Викторовна
4. Воркунов Василий Евгеньевич
5. Кузьмицкий Леонид Сергеевич
6. Любин Андрей Владимирович
7. Бородин Василий Петрович 
В. Рудик Нина Нико лаевна
9. Леонтьева Марина Леонидовна

- и. о. руководителя Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского 
края Морозова Елена Александровна,

Выборы председателя, заместителя председателя, секретаря Общественного совета при 
Региональной службе по тарифам и ценообразованию Забайкальского края.

Единогласно принято решение выбрать:

председателем Общественного совета при Региональной службе по тарифам и

заместителем председателя Общественного совета при Региональной службе по тарифам и 
ценообразованию Забайкальского края- Старостина Анатолия Вадимовича;

секретарем Общественного совета при Региональной службе по тарифам и ценообразованию 
Забайкальского края -  Рудик Нину Николаевну.

Обсуждение вопросов о порядке формирования и работы Общественного совета, о 
взаимодействии членов Общественного совета, о взаимодействии Общественного совета и 
Региональной службы.по тарифам и ценообразованию Забайкальского края.

Поступило предложение об уточнении состава Общественного совета в зависимости от 
участия членов Общественного совета в заседаниях.

Предложено переслать информацию о составе Общественного совета на электронную rio4iy 
секретарю Общественного совета, а в дальнейшем— остальным членам Общественного совета.

Старостин А. В. разъяснил положения об исключении из состава Общественного совета, 
ротации членов Общественного совета



Обсуждается вопрос о рассылке уведомлений о заседаниях Общественного совета, 
приглашениях на заседание правления Региональной службы по тарифам и ценообразованию 
Забайкальского края, в ходе чего было предложено конкретизировать предмет заседания.

Обсуждается вопрос о предоставлении членам Общественного совета возможности 
предварительного ознакомления с документами, имеющими отношение к предмету заседания 
правления Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского края: и.о.

Б. А., разъяснила регламент отправки, рассылки документов, приказом Региональной службы по 
тарифам и ценообразованию Забайкальского края; Старостин А. В, предложил, чтобы в целях 
подготовь членов Общественного совета к заседаниям правления направлялся «рабочий» 
документ; Морозова Е. А. указала на возможность предварительного ознакомления с документами 
путем подачи соответствующего заявл ения в Региональную службу по тарифам и ценообразованию 
Забайкальского края, учитывая то обстоятельство, что о дате, времени и месте заседания правления 
Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского края информация 
направляется за 10 дней; также и.о. руководителя Региональной службы по тарифам и 
ценообразованию Морозова Е. А. разъяснила, что в случае необходимости ознакомления с 
документами, при обсуждении тарифов на услуги, оказываемые крупными значимыми/Л 
предприятиями, возможно обсуждение, разъяснение возникших вопросов специалистами 
Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского края до заседания правления 
Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского края, в том числе, с 
использованием видеопроектора

Старостин А. В. предложил рассмотреть возможность о проведении промежуточных, 
предварительных заседанийвмае текущего года для того, чтобы определить ожидаемые результаты, 
прогнозные тарифные изменения. На что Морозова Б. А. пояснила, что с мая до октября 
представляются документы, у Региональной службы по тарифам и ценообразованию 
Забайкальского края отсутствует возможность проанализировать документы заблаговременно,, 
ранее установленного срока. Старостин А- В. указал на необходимость и пользу при работе 
Общественного совета и Региональной службы по тарифам Забайкальского края промежуточной 
информации, полученной в результате сопоставления анализа результатов предыдущего года й 
ожидаемых тарифных изменений в части нормативной базы. Морозова Е, А. сослалась на то, что 
дату, повестку заседания Общественного совета определяет Общественный совет.

Бородин В. П. предложил взаимодействовать при предоставлении информации к заседанк, 
Общественного совета.

Обсуждались иные виды деятельности Региональной службы по тарифам и 
г^енообразотнию Забайкальского края, кроме тарифного регулирования.

Салапина Е. А. поделилась информацией о снижении количества, сокращении, закрытии 
торговых точек « Продмикс», «Привоз», «Караван», сокращении рабочих мест, в целом, о 
тенденции к закрытию магазинов в результате «ухода в убыток». Уведомила о направлении 
обращения в связи с этим в Администрацию городского округа «Город Чита», в Отдел 
потребительского рынка.

Бородин В. П. поблагодарил всех за оказанное доверие.

Старостин В. А. поделился информацией о результатах работы Общественного совета 
Региональной службы по тарифам и ценообразованию Забайкальского края за предыдущий период, 
в частности, по вопросам «мусорнойреформы».
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Морозова Е. А. предоставила информацию о ходе и результатах проведения замеров, 
необходимых для формирования нормативов, правильного расчета объемов потребления услуга, 
соответственно, для расчета тарифа: специалисты пришли к выводу, что к моменту утверждения 
территориальной схемы ад еквашых замеров нет, в связи с чем территориальная схема может 
изменяться, в дальнейшем будет проводиться работа с региональным оператором по замерам в 
каждом территориальном образовании, вместе с тем, законом допускается единый норматив, в 
отношении юридических лиц возможна оплата по фактическому объему,

Адреева Э. П., СалапинаЕ. В. затронули пр обл ему «малого бизнеса», где нет возможности 
организовать и зарегистрировать мусорные площадей.

Андреева Э. П. проанализировала предыдущее решение по нормативу, сравнила его с 
действующим нормативом, прогнозируемым тарифом, сделала вывод, что плата необоснованно 
завышена, норматив увеличился в два раза.

Морозова Е. А. пояснила, что принять иные замеры,, чем те, которые предоставляет 
специализированная организация, Региональная служба по тарифам и ценообразованию 

^  Забайкальского края; принять не может.

От Андреевой Э. П. поступило предложение запросить первичные документы, на основании 
которых производились замеры.г, | :м‘ - — — —- -1- | .....

Со ссылкой на методику расчета Андреева Э. П. сделала вывод, что решение РСТ 
противоречит приказу Минстроя даже в том плане, что норматив рассчитан для объединенной 
категории, не учитывая разные коэффициенты, предусмотренные для объектов, входящих в более 
узкую категорию. Более того, в Территориальной схеме общий объем мусора посчитан неверно, так 
как информация о количественных показателях населения не соответствует действительности.

Бородин В. П. предложил Андреевой Э. П. подготовить письменные замечания.

Морозова Е. А. поделилась информацией о . том, что к концу октября можно будет 
рассмотреть результаты работы регионального оператора по Первомайску, Забайкальску.

Все члены Общественного совета сошлись во мнении, что правильным будет брать во 
внимание только фактическое потребление услуги; объемы, рассчитанные по нормативу, будет 
неверным приниматьк учету.

Морозова Е. А. задала вопрос о конкретных действиях, которые могут предложить члены 
Общественного совета по данному вопросу.

Старости А. В. сослался на предложения Министерства природных ресурсов.

Морозова Е. А. в качестве одного из способов решения проблемы учета фактического 
потребления услут, а не расчета «по нормативу», предложила направление соответствующего 
обращения региональному оператору.

Старостин А. В. задал вопрос: устанавливались ли нормативы в муниципальных образованиях?

Морозова Е. А. ответила, что нормативыустанавливапись в муниципальных образованиях, но 
не во всех, так как необходимо сделать правильные замеры в отношении каждого муниципального 
образования, учитывая градацию в завиеимосш от статуса района: промышленный, 
сельскохозяйственный, рекреационный и т.д, В отношении муниципальных районов,
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расположенных на территории нашего региона, градации нет. В настоящее время ведется работа по 
у становлению статуса районов.

На этом участниками было решено заседание Общественного совета при Региональной 
службе по тарифам и ценообразованию Забайкальского края закончить.

Председатель Общественного совета 

при Региональной службе по тарифам 

и ценообразованию Забайкальского края 

Секретарь Общественного совет 

при Региональной службе по тарифам 

и ценообразованию Забайкальского края

' О :
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